マナック株式会社

当社福山工場における臭素漏洩に関するお知らせ

6月21日13時頃03分頃、マナック株式会社(以下、当社)福山工場(広島県福山市箕沖町92番地)において臭素漏洩事故が発生いたしました。

本事故により、負傷された方にお見舞いを申し上げますとともに、近隣住民及び企業の皆様、関係当局の皆様、お客様をはじめとする多くの方々にご心配とご迷惑をお掛けいたしましたことに深くお詫び申し上げます。 本件にかかる経緯は下記の通りです。

記

1. 発生場所

広島県福山市箕沖町92番地 マナック株式会社 福山工場

2. 発生日時及び処置

6月21日12:54 臭素搬入業者が当社福山工場に入場、13:03 頃当社設備への接続準備作業として、搬入業者社員が所定位置にて臭素タンクローリー上部のフランジを緩める作業を行ったところ、緩めたフランジ部から臭素が少量漏洩しました(正確な数量は分かりませんが数百mℓと推測されます)。

搬入業者社員が緩めたフランジを締め直すとともに、当社社員が漏洩した臭素を消石灰で処理しました。

3. 負傷者

作業を行っていた臭素搬入業者社員 2 名が、臭素ガスを吸引し息苦しさが見られたため救急搬送を行いました。 1 名は病院にて処置を行い、1 名は処置後念のため入院し翌 22 日に退院しました。

4. 当社設備被害

特にありません。

5. 原因調査及び対応

発生原因等につきましては、納入業者、搬入業者及び警察にて調査中ですが、現時点、事故原因の特定には至っていません。事故原因が特定され、適切な再発防止策が実行されるまで当該業者からの臭素の受入れを行わないこことし、再発防止策の有効性があると当社が判断した後に受入れを再開することといたします。

今後、調査の進展に伴いまして、当社が対応すべき重要な事項が発生しましたら改めてお知らせいたします。

6. その他

当社福山工場で生産している各種化学品への影響は無く、福山工場は通常通り稼働しています。

【お問い合せ先】

マナック株式会社 企画管理本部 管理部 総務 TEL 084-954-3767